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Rapport du chef de tir pour la saison 2023 

 
 
Monsieur le président, chers collègues, chers amis tireurs, 
 
La saison 2023 s’est bien déroulée avec en plus l’organisation des championnat Suisse de tir à air 
comprimé. 
 
Air comprimé: 
En janvier 2024 nous avons organisé le tir à air comprimé. Ce fût un succès avec la participation 
de 113 tireurs, presque 40 tireurs de plus qu’en 2023 à Zollikofen. Je remercie ici les membres du 
CO Paul Gertsch et Peter Habegger ainsi que toutes les personnes qui ont aidé à cette 
manifestation soit au bureau, à la cuisine et au stand. Ce tir nous laisse un bénéfice de 277,20 frs, 
la cuisine 400.45 frs et le sponsoring 875.20 soit un total de 1552.85 frs. C’est triste, mais seul 
Habegger Peter, Gutmann Dominique et moi-même de notre section avons tiré ce championnat. 
S’il n’y avait pas les invités, ce championnat n’existerait plus. Merci à Paul pour la réclame auprès 
de tous ces collègues pistoliers. 
Il me manque encore quelques annonceurs pour les 2 prochaines édition, si vous avez des 
adresses, merci de me les communiquer. 
Je donne rendez-vous à tous les tireurs en janvier 2025 pour la prochaine édition. 
 
 
Petit calibre: 
Comme les saisons précédentes, nous avons participé avec 4 tireurs au championnat petit calibre. 
Un groupe et 2 tireurs pour le match couché et 1 tireurs au match 2 position ont été annoncés. 
Nous n’avons pas participé à la finale à Buochs. 
 
300 m 
Nous avons participé au petit championnat suisse avec 7 tireurs au fusil et 4 pistoliers, 1 groupe au 
fusil et 1 au pistolet Le groupe fusil se classe au 17ème rang sur 35 et au pistolet 8ème rang sur 14. 
3 tireurs de Bienne, Kerschbaumer, Gertsch et Volery ont participé aux 2 disciplines. Là aussi le 
nombre de tireurs diminue chaque année. 
 
L’annonce pour le petit championnat 2024a été faite et je compte sur vous pour y participer 
activement.  
 
Comme chaque année. malgré de la publicité faite à la cafeteria de la gare de Bienne, au dépôt 
ainsi qu’aux ateliers, aucun nouveau tireur ne s’est manifesté. La meilleure publicité et le bouche à 
oreille, je compte sur vous. 
Merci à toutes et tous pour votre participation et bonne saison de tir. 
 
 
 
  Michel Volery     


